
Q 配当太郎さんの配当株投資には、どういう特徴があるのでしょうか?
当株投資というと、「高配当」をアピールする本や雑誌が多いんですね。しかし、配当太郎さんの場合は、一過性の高
配当株についてではなく、受け取れる配当金をどうやって徐々に増やしていけばいいかということを発信し続けてい

ます。それは、141字という短いツイートでは詳しく書くことはできないので、今回は本を通してわかりやすくお伝えしています。

Q 今、多くの方からの反響をいただいていますが、その背景には何があると感じていますか?
画した時点では、株価が下がったり、円安、インフレなどのニュースが多く、物価が上がるという話も含め、なんとなく不安
な感じが世の中に広がっていました。一方で、NISAの制度が変わる、拡充するということで、これまでの投資金額よりも上

限が上がるという話や、投資する環境が整備されつつある、というようなニュースもありました。そういう要因もあって、いま多くの人
に本書を手にとっていただいているのだと思います。

切って貼れるシートを作成しました♪是非売場作りにご活用下さい！（詳しくは営業担当までお問い合わせ下さい）
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※イメージ
イラスト：オザキエミ

先月のかわら版にも自己紹介させていただき
ましたが、改めてご挨拶させてください。３月
より書店営業部になりました遠山玲那（とおや
まれいな）と申します。入社してから今まで出
荷をメインに事務作業をしておりましたが、外
に出ることが多くなり、歩くのに慣れていない
せいか靴擦れをしてしまいました。すぐに歩き
やすくて柔らかい靴を入手しました！皆様にお
会いできるのを楽しみにしております。今後と
も何卒、よろしくお願いいたします。

４年ぶりの制限のないお花見。みなさんはお花
見に行かれましたか? 私は、５分咲きの頃、
代々木公園の散策をしました。天気も良く、公
園内はレジャーシートを広げてお花見をしてい
る人でいっぱいでした。やっぱりいいですね！
まだまだマスクを手放せない日々が続きます
が、季節の移り変わりを楽しめることができる
のは、気持ちも前向きになれます。ここ数年、
用事のない休日は家に引きこもりがちでした
が、これからは散歩でもしてみようと思います。

胃腸炎になってしまって、新しい餃子を食べら
れませんでした。ある夜に、急に気持ち悪さと
腹痛があって夜中の3時まで眠れず……。深
夜診療をしている病院に電話したら、診療費
の他に9,000円かかると言われ、しかも2時
間以上待たされると言われました！「そんなん
だったら家で寝ている方がいい」と思い、朝ま
で我慢。少し回復してお腹が空いても、おかゆ
しか食べられない生活。本当に大変な2週間
でした……。次回からまた餃子の旅に出ます。

3月に北海道へ出張で行ってきました。前回は
11月だったので、久しぶりでした。関東では、
最近は暖かくコートとかは着ていなかったので
すが、念のため、コート、インナーダウンを持っ
ていきました。正解でした……！ 予想以上に寒
いし、雪も降るし……。普段の服装だったら確
実に風邪をひいてました（笑）ちなみに今回、
いつもと違うお店の豚丼を食べました。美味し
かったのですが、いつも食べている札幌駅に
ある豚丼の方が好きです（笑）

「マスク着用は個人の判断に委ねる」との政
府発表と前後して、普段の暮らしや学校、スポ
ーツ観戦なども、少しずつコロナ禍の前の状
態に戻りつつありますね。しばらく前に鉄道の
ダイヤ改正もありましたが、本数減や直通運
転の見直しなどもあり、改正前より心なしか車
内が混んでいるような……。こちらはコロナ禍
前に戻ってほしくないなーと思いながら、つい
でに小池都知事の「2階建て車両を導入す
る」という与太話を久々に思い出しました。

RRRを観ました！ついに！壮大な世界観と
ジェットコースターのような展開。ずっと気に
なっていたけど、3時間だもんなぁ……と思っ
ていた私の背中を押してくれたのは名古屋の
書店員さんでした。観終わった後の爽快さと
「もう一回見たい！」と思わせてくる圧巻の内
容……。本当に観てよかったです。ナートゥ
ダンスのシーンは声を出して手を叩きまし
た笑。しっかり振付も覚えたので、皆様機会
がありましたら是非披露させてください！笑

好きな芸能人夫婦2組。1組目はミキティ&庄司
さん。ディズニーに例えるなら美女と野獣（ごめ
ん庄司さん）。姫ミキティが庄司さんに尽くされ
てる感じが。2組目はあっちゃんこと中田敦彦さ
ん＆福田萌さん。例えるならシンバとナラ（ライ
オンキング）？。どちらもしっかり自分軸を持ちつ
つ、お互い補い合ってる感じがとっても素敵。2
人の影響で、欧米好き＆アジアに無関心だった
私が、シンガポールの多様性と教育に興味あり
な今日この頃（ﾟ∀ﾟ）

突然ですが、皆様の中で小指と人差し指がくっ
つく人はいますか?手で狐を作る状態で試して
みてください。意外と難しくないですか?これ
できる人って霊感あるらしいです（笑）私は子供
の頃にそんな事を言われ、社会人になってからも
こっそり試すことがあります。右手はできるよう
になったのですが、左手は難しく、手が震えてし
まいます……。ちなみに、このポーズ、ヨーロッパ
では悪魔崇拝を示すそうです。今まさにやろうと
していませんでしたか?ご注意くださいませ。

今回は音楽ネタを。80年代にデビューし、圧倒
的なライブパフォーマンスとカリスマ性で今も
日本のロックシーンに大きな影響を与えてい
るThe Street Slidersが「2000年の解散
以来23年ぶりに、5/3に一夜限り再結成ライ
ブを武道館で行う」というニュースにテンショ
ン爆上がり。チケットは落選者多数でSo ld 
Outという中、奇跡的にチケットをゲットできま
した。今から体調を整えて5/3は燃え尽きてこ
ようと思います。

自然言語技術AIの急速な進化に、「AIが人間の
仕事を奪うことはない」と断言していた専門家の
トーンも変わってきています。また、ベストセラー
書を出しているコンサルタントは、「ChatGPT
の方が自分より的確なコンサルティングをしそう
だ」と苦笑いをしながら話していました。ただ、AI
がアウトプットしたことをリアルで実行するのは
人間なので、実行力のある人の職がAIに変わる
ことはありませんが、知識偏重で実行力の伴わ
ない社会になるのではと危惧しています。

中平麻衣子
Maiko Nakahira

北本駿介
Shunsuke Kitamoto

小早川幸一郎
Koichiro Kobayakawa

岩瀬恵理子
Eriko Iwase

橋本伶華
Reika Hashimoto

寺尾寿子
Hisako Terao

Reina Toyama
遠山玲那

Kurumi Maeta
前多来美

Mana Takaki
高木真奈

Koji Furukawa
古川浩司
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